南郊の風 平成28年度 第2号

授業参観・PTA総会 4/15 ご来校ありがとうございました









今年度初めての授業参観、お子さんの様子はいかがでしたでしょうか? 嬉しそうに、恥ずかしそうに、 子ども達は精一杯いいところを見せようと頑張っていたように思います。保護者の皆様には、風の強いなか来校いただきありがとうございました。

続くPTA総会では、橘会長様をはじめとする平成 28年度役員が決まり、事業計画と予算が承認されま した。73名の子ども達の健やかな成長のために、ご 家庭と学校が手を携え進んで参りたいと考えます。

次いで、育成会総会、学級懇談会、PTA専門委員



会と続く話し合いにご参会 いただき、ありがとうござ いました。これからの1年 間、新会長様をはじめ皆様、 PTA活動をよろしくお願 いいたします。





第1回 資源回収 4/23

この日は早朝から、PTA資源回収にご参加いただき、ありがとうございました。4つの会場に分かれ、保護者の方、子ども達、小・中学校職員が参加して、種々資源を集めました。

花泉酒造様、宮川屋様には、毎回ご協力いただき ありがとうございます。収益金は、分配の上、子ど も達の活動に活用させていただきます。

大人と一緒に活動する経験を通して、子ども達の ボランティア精神を育む貴重な機会になっている と感じました。





児童会総会 4/13 、6年生動き出す



児童会総会に参加するのは、4~6年生39名です。5つの委員会がどんな活動を

するかを説明し、そして質問と回答のやりとりをします。

各委員長は事前に質問を受け取り、回答を考えてありますが、30名を超える人数を前に発表や受け応えを経験する大切な機会になっています。どの委員長も、議長も、進行も、6年生らしい凜々しい姿でした。

「みんなの気持ちいい」をめざして、どの 委員会もがんばってほしいと思います。

<u>トラクターの助っ人登場 4/13</u>

保護者の酒井三郎様が来校され、トラクターで 学校の畑を耕してくださいました。学校の担当が まめトラを使って2日かけて耕したのですが、土 が硬くて手を焼いていたところでした。

雪の無い今年の4月、お陰様でもう畑の準備を 進めることができます。ご多用の中ご協力いただ き、ありがとうございました。



交通教室 4/12 、命を守るため

南郷駐在所の菅野巡査長様におい でいただき、交通教室を実施しまし



た。道路を歩くときや自転車に乗るときに気をつけること等、命を守るため大切なことをお話しいただきました。

その後、登校班ごとに職員がつき、下校しながら 安全な歩き方やバスの乗り降りを確認しました。事 故ゼロをこれからも維持していきたいと思います。

菅野巡査長様、徒歩通学班を最後の一人まで見届 けていただき、たいへんありがとうございました。

『連休中も、車に気をつけて、水に気をつけて、事故ゼロで!』

家庭訪問、ご協力ありがとうございます

22日より家庭訪問を実施しています。保護者の皆様には、ご多用のところご協力いただき感謝申し上げます。お聞かせいただいたお話は今後の指導に活かして参ります。

<u>お知らせ PTAベルマーク収集の終了</u>

PTA活動の一環として行っていたベルマーク収集は、平成27年度で終了しました。 この収集により得た53,820円分の購入権は、教材・教具の購入に充てさせていただ きます。収集及び整理にご協力いただいた皆様、たいへんありがとうございました。